

PENYAKIT GAGAL GINJAL AKUT MEREBAK

## RSUD Kabupaten Tangerang Siapkan Tim Medis Khusus

**TANGERANG (IM)**—Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Tangerang, kini tengah menyiapkan tim medis khusus untuk penanganan pasien yang terkena gangguan penyakit gagal ginjal akut di daerah itu.

“Terkait penanganan, kita sudah siapkan dokter anak, ada di tim kelompok staf medis (KSM). Itu lebih dari dua dokter yang siap,” kata Kepala Instalasi Hukum Publikasi dan Informasi (HPI) RSUD Kabupaten Tangerang, Hilwani di Tangerang, Minggu (23/10).

Ia mengatakan, penyediaan tim medis khusus ini merupakan langkah RSUD untukantisipasi jika nantinya ditemukan pasien penderita penyakit gagal ginjal akut tersebut. “Namun hingga saat ini, untuk pasien (Gagal Ginjal Akut) di RSUD Tangerang belum ada,” ungkapnya.

Nantinya, untuk teknis pelayanan pada penanganan gagal ginjal akut masih sama seperti pelayanan pasien biasa. Hanya saja dalam penanganan akan dilakukan terlebih dahulu proses skrining pasien.

“Nanti kalau ada pasien gawat darurat kita tempatkan di IGD dengan diskriming, kalau misal tidak gawat darurat pasien bisa di bawa ke klinik rawat jalan di RSUD Kabupaten Tangerang,” ujarnya.

Ia menambahkan, sebagai tindak lanjut Instruksi Kemenkes RI dan Dinas Kesehatan, RSUD Kabupaten Tangerang kini telah melakukan penarikan berbagai jenis obat sirup yang tersedia di tempatnya.

“Kemudian bila ada resep dokter terkait obat sirup itu, nanti diganti ke obat-obat di luar jenis sirup, atau pakai jenis puyer ataupun obat pengganti lainnya,” pungkasnya. ● pp

## Pengurus LAN Kota Tangerang Siap Perangi Narkoba

**TANGERANG (IM)**—Pengurus Lembaga Anti Narkotika (LAN) Kota Tangerang periode 2022-2027 kini siap melakukan kerja-kerja organisasi untuk memerangi narkoba.

Keperguruan baru tersebut telah menyelenggarakan musyawarah daerah di Gedung Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Tangerang, Minggu (23/10).

Dalam musyawarah daerah tersebut, terpilih Helmi Halim sebagai Ketua LAN Kota Tangerang secara aklamasi. “Hari ini adalah sidang pemilihan sekaligus penetapan ketua LAN Kota Tangerang dan pengukuhanannya.

InsyaAllah perjalannya akan lebih baik,” ujar Ibrahim Saehaia, Ketua Umum LAN.

Menurut Ibrahim, LAN fokus pada tiga program utama, antara lain pencegahan, rehabilitasi, dan pengamanan dari peredaran narkotika.

“Pencegahan kepada anak-anak bangsa jangan sampai terkena dengan melakukan penulisan di sekolah, kampus, hingga kampung,” ungkapnya.

Kemudian pada rehabilitasi mandiri ini satu program yang efektif dan efisien, sehingga tidak perlu padat modal pendidikan di panti rehabilitasi. “Cukup menyiapkan SDM pendamping bagi saudara kita yang menjadi korban agar bisa sehat dan bersih narkoba,” katanya.

Adapun untuk pengamanan, katanya, bersinergi dengan aparat negara untuk melakukan siskamling di daerah titik LAN masing-masing. “Tentunya hal ini semua akan sangat maksimal

dengan struktur masif. “Mengingat LAN ini sampai tingkat RW, setiap kecamatan periode 2022-2027 kini siap melakukan kerja-kerja organisasi untuk memerangi narkoba. Insya Allah akan jadi pilot project untuk kota-kota lain,” tuturnya.

Ketua LAN Kota Tangerang terpilih, Helmi Halim menyatakan, pihaknya siap melaksanakan kerja-kerja organisasi terutama dalam hal memerangi peredaran narkotika.

“Kota Tangerang saya lihat di bulan Agustus ada 27 kasus yang ditangani polisi. Dari itu, saya akan sosialisasi sampai tingkat RW untuk bahaya narkoba. Nah hal ini menjadi tanggung jawab bersama,” katanya.

Meskipun tren peredaran narkoba di Kota Tangerang menurun, tetapi masih tetap ada membayang-bayangi masyarakat. “Langkah pertama, kita mungkin akan konsolidasi internal terlebih dahulu. Bahwa akan dibentuk satgas sampai tingkat RW,” jelasnya.

Adapun di Kota Tangerang saja, lanjutnya, ada 3.000 lebih RW. Setiap RW, LAN akan membentuk posko, sehingga pencegahan narkoba akan lebih masif. “Mungkin jangka panjang seperti hari narkoba internasional di Kota Tangerang akan kita besarkan lagi. Ini juga menjadi tugas kami. Untuk daerah perbatasan dalam hal pencegahan adalah kita akan berkoordinasi dan kerja sama dengan daerah perbatasan,” pungkasnya. ● pp

## RSUD Kab. Tangerang tak Miliki 5 Jenis Obat yang Diumumkan Kemenkes RI

**TANGERANG (IM)**—RSUD Kabupaten Tangerang diketahui saat ini tidak memiliki lima jenis obat sirup yang telah diumumkan Kemenkes RI mengandung emaran DEG dan EG seperti produk obat bermerek dagang Promethazine Oral Solution, Kofexmalin Baby Cough Syrup, Makoff Baby Cough Syrup, dan Magrip N Cold Syrup, produksi Maiden Pharmaceuticals Limited, India.

“Walaupun tidak ada dari jenis itu, kita sudah menarik semua jenis obat sirup anak dan dewasa seperti Samol dan Paracetamol, kita tidak stok di farmasi,” kata Kepala Instalasi Hukum Publikasi dan Informasi (HPI) RSUD Kabupaten Tangerang, Hilwani, Minggu (23/10).

Diketahui, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Tangerang, kini tengah menyiapkan tim untuk penanganan pasien yang terkena gangguan penyakit ginjal akut di daerah itu.

Penyediaan tim medis khusus ini merupakan langkah RSUD Kabupaten Tangerang untukantisipasi jika nantinya ditemukan pasien penderita

penyakit misterius tersebut. Sebelumnya, Kemenkes RI telah mengeluarkan penatalaksanaan pasien oleh rumah sakit dengan mengacu pada Keputusan Direktur Jenderal Pelayanan Kesehatan Nomor HK.02.02/1/3305/2022 tentang Tata Laksana dan Manajemen Klinis Gangguan Ginjal Akut Atipikal (Atypical Progressive Acute Kidney Injury) Pada Anak di Fasilitas Pelayanan Kesehatan yang tertuang dalam Surat Edaran Kemenkes bernomor SR.01.05/III/3461/2022.

Kemenkes juga meminta anak dengan kasus suspek gangguan ginjal akut progresif atipikal/atypical progressive acute kidney injury agar segera dibawa ke fasilitas pelayanan kesehatan terdekat untuk dilakukan pemeriksaan. Untuk selanjutnya fasilitas pelayanan kesehatan melakukan pemeriksaan laboratorium ureum, kreatinin dan pemeriksaan penunjang lain, serta melakukan observasi. Selanjutnya bila tidak dapat ditangani dalam 1x24 jam, fasilitas pelayanan Kesehatan harus melakukan rujukan ke Rumah Sakit Rujukan Dialisis anak. ● pp

## Petugas Kec. Neglasari 'Jemput Bola' Rekam E-KTP untuk ODGJ

**TANGERANG (IM)**—Layanan 'jemput bola' rekam e-KTP dilakukan petugas Kecamatan Neglasari, Tangerang bagi warga disabilitas dan lanjut usia (Lansia).

Kali ini, layanan berlangsung di Kelurahan Karang Anyar, Karang Sari dan Mekarsari dengan empat sasaran, yaitu lansia dan Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ).

Dinda Kemala Puspadiwati, Kepala Seksi Pelayanan Umum, Kecamatan Neglasari menjelaskan perekaman sistem jemput bola seperti ini, ditujukan untuk membantu masyarakat terkait kelengkapan administrasi kependudukan.

“Identitas kependudukan e-KTP kita ketahui, sebagai dokumen utama yang dapat digunakan untuk mengakses semua pelayanan publik lainnya. Dengan itu, Kecamatan Neglasari berupaya untuk semua warga Neglasari mendapat haknya, yaitu data kependudukan e-KTP,” ungkap Dinda, Sabtu (22/10).

Kata Dinda, Langkah Yandum door to door secara pelaksanaan dibantu pegawai

kelurahan hingga para Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) di seluruh wilayah.

“Merekalah yang mengirim data, ke Kecamatan untuk melakukan perekaman ke rumah warga yang telah mereka data. Setelah dilakukan perekaman, hasil fisiknya nanti juga akan diantar ke rumah yang bersangkutan,” jelasnya.

Dijelaskan Dinda, mulai November Langkah Yandum akan diperluas dengan sistem Goes to School. Menjaring pelajar yang sudah masuk umur 17 tahun untuk segera memiliki data kependudukan e-KTP, dengan cepat dan mudah langsung di sekolahnya.

“Ini menjadi tantangan Kecamatan Neglasari untuk memenuhi hak masyarakat secara merata untuk memiliki e-KTP. Tak terkecuali tantangan di lapangan, di mana harus menghadapi sasaran seperti ODGJ, untuk bisa mengikuti perekaman e-KTP. Semoga, lewat program ini hak masyarakat terpenuhi dan bisa mendapat layanan publik lainnya setelah memiliki e-KTP,” kata Dinda. ● pp



IDN/ANTARA

## HARI BANYU PINARUH DI BALI

Sejumlah umat Hindu berendam di air saat melakukan ritual Melukat atau menyucikan diri pada Hari Banyu Pinaruh di Pantai Sanur, Denpasar, Bali, Minggu (23/10). Hari Banyu Pinaruh merupakan prosesi yang dirayakan umat Hindu satu hari setelah Hari Raya Saraswati yang diyakini sebagai waktu yang baik untuk menyucikan dan membersihkan diri serta pikiran secara spiritual dengan melakukan ritual Melukat di laut maupun sumber mata air suci lainnya.

# Pembenahan Kawasan Ketapang Urban Aquaculture Tangerang Hampir Rampung

Pembangunan Desa Ketapang juga mendapat dukungan dari dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) Kabupaten Tangerang. Bahkan pembangunan Jembatan Ketapang dinilai sebagai monumen kebangkitan ekonomi di bagian utara Kabupaten Tangerang.

**TANGERANG (IM)**—Pemerintah Kabupaten Tangerang masih mengebut pembangunan kawasan Ketapang Urban Aquaculture, Desa Ketapang, Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang. Pembangunan yang digarap untuk mengongsong agenda Partnership in Environmental Management for The Seas of East Asia (Pemsea) Network of Local Government (PNLG) pada 25-29 Oktober

2022 itu, saat ini sudah berjalan hingga 90 persen.

“Pembangunan sudah 90 persen, namun ada beberapa bagian yang harus segera diselesaikan, seperti ruang observasi, perbaikan gedung serbaguna, dan juga bagian-bagian kecil yang perlu dirapihkan,” kata Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang, Moch. Maesyal, Minggu (23/10).

Maesyal berharap pem-

angunan kawasan Ketapang Urban Aquaculture dapat segera terealisasi maksimal sehingga dapat memfasilitasi berjalannya agenda Pemsea 2022. Kabupaten Tangerang diketahui menjadi tuan rumah pada tahun ini karena konsep pembangunan lingkungan hidup yang dilakukan melalui budidaya mangrove. Para peserta Pemsea dari 11 negara nantinya akan mengunjungi titik budidaya mangrove di Desa Ketapang tersebut untuk dijadikan percontohan.

“Kami berharap mudah-mudahan dengan adanya program ini, nantinya dapat memberikan kontribusi positif kepada masyarakat,” tuturnya.

Pemkab Tangerang memang tengah gencar menata kawasan wisata urban aquaculture Ketapang dalam menyambut event Pemsea. Di antaranya pembangunan Jembatan Keta-

ping, akses jalan, dan tempat pengelolaan sampah terpadu dengan sistem reused, reduce, dan recycle (1PST 3R), juga revitalisasi Sungai Ketapang.

Pembenahan yang dilakukan di Desa Ketapang diharapkan tidak hanya demi keberlangsungan event internasional Pemsea. Tetapi secara jangka panjang juga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

“Mayoritas warga di Desa Ketapang adalah nelayan, tentunya dengan adanya pembangunan ini dapat memberikan manfaat untuk membangkitkan ekonomi masyarakat sekitar.”

“Tentunya ini akan memberi dampak yang luar biasa secara ekonomi bagi masyarakat di sana. Ketapang ini kan dari dulu disebut bagian dari desa tertinggal di Kabupaten Tangerang, saya berharap bahwa kehadiran jembatan ini juga bisa mengangkat Desa Ketapang menjadi desa yang maju dan sejahtera,” ungkap Deden, baru-baru ini. ● pp

Bahkan pembangunan Jembatan Ketapang dinilai sebagai monumen kebangkitan ekonomi di bagian utara Kabupaten Tangerang.

Anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Tangerang, Deden Umar Dani mengatakan bahwa wilayah Ketapang telah dikenal sebagai salah satu desa tertinggal di Kabupaten Tangerang. Dengan pembangunan yang dilakukan, anggapan itu bisa berubah karena terjadi pergerakan ekonomi bagi warga sekitar.

“Tentunya ini akan memberi dampak yang luar biasa secara ekonomi bagi masyarakat di sana. Ketapang ini kan dari dulu disebut bagian dari desa tertinggal di Kabupaten Tangerang, saya berharap bahwa kehadiran jembatan ini juga bisa mengangkat Desa Ketapang menjadi desa yang maju dan sejahtera,” ungkap Deden, baru-baru ini. ● pp

## Wali Kota Tangerang Ajak Santri Jadi Penggerak bagi Generasi Muda Kreatif

**TANGERANG (IM)**—Wali Kota Tangerang, Banten, Arief R Wismansyah mengajak kepada santri untuk menjadi penggerak generasi muda yang cerdas, kreatif, dan bertakwa kepada Allah SWT.

“Jangan sampai kebawa ke arah yang negatif tawuran, obat-obatan dan perilaku yang terlarang,” kata Wali Kota Arief R Wismansyah dalam sambutan pada kegiatan Peringatan Hari Santri Nasional (HSN) Kota Tangerang yang digelar di Taman Elektrik, Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Sabtu.

Wali Kota Arief yang berkesempatan melepas Kirab Santri berpesan kepada puluhan ribu santri yang hadir untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Terlebih di era maraknya egoisme sektoral dan kelompok yang mengancam kebhinekaan bangsa.

“Santri jangan sampai ter-

pecah belah. Jaga terus persatuan dan kesatuan,” ujarnya.

Selanjutnya, Ia juga mengajak kepada para santri untuk selalu patuh dan hormat kepada para Ustadz, Guru dan Kyai yang telah memberikan waktu dan ilmunya untuk para santri.

“Hari santri ini kebanggaan kita semua. Karena kegiatan Hari Santri ini adalah hari kita semua. Kita seperti sekarang ini adalah berkat guru-guru kita semua. Mari kita para guru kita dirohmahi oleh Allah SWT,” ujarnya.

Sebagai informasi, rangkaian Peringatan HSN di tingkat Kota Tangerang telah dilaksanakan mulai dari 3 Oktober 2022 ditandai dengan pelaksanaan kegiatan Liga Santri, Fashion Show dan berbagai perlombaan lainnya. Pelaksanaan HSN sendiri diinisiasi oleh Forum Silaturahmi Pondok Pesantren (FSPP) Kota Tangerang. ● pp

## Pemkot Tangerang Bangun Graha Santri 2210 Tahun 2023

**TANGERANG (IM)**—Pemerintah Kota Tangerang, Banten berencana membangun graha santri 2210 pada tahun 2023 mendatang sebagai pusat pengembangan santri.

Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah di Tangerang, Sabtu mengatakan, pembangunan graha santri 2210 akan dibangun di belakang Masjid Raya Al Azhom.

“Rencananya kita bangun di belakang masjid Raya Al Azhom. Mudah-mudahan tahun depan kita resmikan untuk kemajuan para santri,” kata Wali Kota Arief dalam kegiatan Hari Santri Nasional di Puspemkot Tangerang, Sabtu.

Terkait momen peringatan Hari Santri Nasional, Wali Kota mengajak kepada santri

untuk menjadi penggerak generasi muda yang cerdas, kreatif, dan bertakwa kepada Allah SWT.

Ia juga mengajak kepada para santri untuk selalu patuh dan hormat kepada para Ustadz, Guru dan Kyai yang telah memberikan waktu dan ilmunya untuk para santri.

“Hari santri ini kebanggaan kita semua. Karena kegiatan Hari Santri ini adalah hari kita semua. Kita seperti sekarang ini adalah berkat guru-guru kita semua. Mari kita para guru kita dirohmahi oleh Allah SWT,” ujarnya.

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang bersama Forum Silaturahmi Pondok Pesantren (FSPP) Kota Tangerang melaksanakan Kirab Santri yang

diikuti ribuan santri.

“Alhamdulillah, Kirab Santri ini merupakan rangkaian dari Hari Santri Nasional 2022 dan juga sekaligus menutup Liga Santri 2022 yang sudah dilaksanakan sejak 3 Oktober 2022. Ada berbagai lomba yang sudah digelar hingga seminar, dan puncaknya hari ini adalah Kirab Santri. Kami memang target minimal 10.000 santri se-Kota Tangerang, tapi ternyata tadi malah melebihi target yang kami pasang,” kata Ketua FSPP Kota Tangerang, Saepul Bahri di Puspemkot Tangerang Sabtu.

Ia mengatakan, kegiatan ini sekaligus sebagai puncak dari rangkaian Hari Santri Nasional dan Liga Santri 2022 di Kota Tangerang. ● pp

## Tempat Hiburan Malam di Bogor Terbakar

**BOGOR (IM)**—Kitchen atau dapur Xclusive Cafe Resto & Karaoke di Jalan Siliwangi, Kelurahan Sukasari, Kecamatan Bogor Timur, Kota Bogor terbakar pada Minggu (23/10). Dalam peristiwa ini tidak ada korban jiwa maupun luka.

Kepala Bidang Pemadam dan Penyelamatan pada Dinas Pemadam Kebakaran Kota Bogor, Mohamad Ade Nugraha, mengatakan peristiwa itu terjadi sekira pukul 08.15 WIB. Menurut pegawai, diduga api berasal dari korsleting pada mesin pendingin atau kulkas dalam kitchen.

“Menurut saksi di tempat kejadian perkara (TKP), diduga awal mula api berasal dari korsleting listrik pada mesin pendingin kulkas yang menyebabkan meluarnya api melalap

seisi ruangan disekitar kitchen,” kata Ade, Minggu (23/10).

Ade menyebutkan, untuk memadamkan api sebanyak empat unit mobil pemadam kebakaran Kota Bogor diterjunkan ke lokasi kejadian. Beruntungnya, api tidak sempat merambat ke ruangan lain di cafe tersebut.

“Tidak ada rambatan api ke ruangan lain hanya asap tebal dari material kitchen yang terbakar,” jelasnya.

Sekira pukul 10.00 WIB atau satu jam 35 menit kemudian, api berhasil dijinakkan petugas. Tidak ada korban jiwa atau luka-luka dalam kejadian ini, namun belum diketahui pasti kerugian materi yang disebabkan oleh kebakaran tersebut. “Kondisi sudah aman terkendali,” tutupnya. ● jay



IDN/ANTARA

## TRADISI SEDEKAH BUMI DI SURABAYA

Warga menggotong gunung berbentuk harimau saat tradisi Sedekah Bumi di kawasan Made, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (23/10). Sedekah Bumi dengan mengarak gunung beragam bentuk dan berbagai hasil bumi tersebut sebagai wujud rasa syukur kepada Tuhan atas hasil bumi yang melimpah.